



Schneeschuhwanderung im Lechtal

zum Gipfel der Mutte (2187m)

Samstag, 25. Januar 2014



Auf Berhardsdeck vorne v.l.: Brigitte Rid, Elisabeth Hollweck, Nadia Vivari, Centa Oswald, Christa Falkenberger, Max Seidl; hinten: Annkatrin Jukresch, Ernst Schulz, Leo Fiksel, Renate Epp, Robert Beiwinkler, Gertie Fiksel, Gudrun Breiter und Gustl Ketterl.

Die Schneelage ist ja zur Zeit nicht so viel versprechend, aber davon ließen sich die Kauferinger AV-Schneeschuhwanderer nicht abhalten. Lieber eine halbe, als gar keine Tour. So war der Tenor der Gruppe. Los ging die Unternehmung auf 1039 Metern in Elbigenalb. Bis 1500 Metern war es eine Winterwanderung, denn bis dahin war die Schneeeauflage zu gering. Aber dann kam die benötigte Unterlage und hürtig wurden die Schneeschuhe angezogen und der Spass war allen Teilnehmern anzusehen.

Die strahlende Sonne trug natürliche auch zu der guten Stimmung bei. Am Berhardseck wurde eine kleine Pause eingelegt, aber dann hielt es keinen mehr. Der Gipfel der 2187 Meter hohen Mutte lockte, und so waren dann an diesem herrlichen Tag stolze 1150 Höhenmeter erstiegen. Am Gipfel empfing die Gruppe ein eisiger Wind, da hieß es dann nur noch: Abstieg zur Hütte und das wohlschmeckende Essen, die Sonne auf der Terrasse und die Ruhe genießen. Nach dem Abstieg ging es dann bequem mit den Kleinbussen wieder zurück nach Hause.

Es waren sich alle Beteiligten einig: bei der nächsten Schneeschuhwanderung sind wir wieder dabei!

